



Ortsbeiratssitzung Mainz-Lerchenberg am 18. Januar 2024

Antrag: Nutzung der neu entstehenden Räumlichkeiten nach Sanierung des Bürgerhäuschens Lerchenberg

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten vor der Sanierung des Bürgerhäuschens zu prüfen, ob die Räumlichkeiten, die nicht von der Stadtteilbücherei benötigt werden, dem Sportclub Lerchenberg als kleiner Übungsraum zur Verfügung gestellt werden können. Geprüft werden sollte aber auch, ob ein Bedarf für die Realschule plus vor 16 Uhr für diese Räumlichkeiten besteht.

Begründung:

Seit Jahren sucht der Sportclub Lerchenberg nach Räumlichkeiten, um sein Gymnastik-, Kurs- und Gesundheits- Sportangebot zentral anbieten zu können. Derzeit sind diese Angebote quer über den Lerchenberg verteilt. Darunter werden diese in der Katholischen Kita, der Evangelischen Kita, dem Berufsbildungswerk (ehem. Elisabeth-Dicke-Schule), dem Tanzclub Rot-Weiß und im Bürgerhäuschen angeboten. Bei diesen Räumlichkeiten sind die Teilnehmer zum Teil mehr schlecht als Recht untergebracht. Die Ausstattung der Räume lässt zu wünschen übrig. Zudem müssen sich die Übungsleiter und die Teilnehmer immer nach den Zeitfenstern richten, dass von den Institutionen zur Verfügung gestellt wird. Die Möglichkeit der Nutzung der entstehenden Räume wäre von unschätzbarem Vorteil für der Verein. Ausstattung und zeitliche Nutzung könnten sehr flexibel gestaltet werden. Das Bürgerhäuschen hat einen barrierefreien Zugang, was im erweiterten Maße Angebote für Menschen mit Behinderung möglich machen würde. Auch für die Volkshochschule Mainz hätte die Nutzung dieser Räume für kleine sportliche Angebote Vorteile. Derzeit finden im Bürgerhäuschen die Sport-Kurse der VHS statt. Nach Sanierung des Bürgerhäuschens entfällt der derzeit genutzte Gymnastikraum. Im neuen Bürgerhaus hat die VHS nur ein Büro, aber keine Möglichkeit dieses Angebot fortzusetzen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Gez.
Karl-Heinz Schimpf
ÖDP Mainz Lerchenberg